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平成２９年度第２回さぬき市男女共同参画推進協議会 会議要旨 

 

１ 日  時  平成２９年６月１９日（月）１４：００～１６：２５ 

 

２ 場  所  さぬき市役所３階３０２会議室 

 

３ 出 席 者  【委 員】浅川委員 上原委員 柿木委員 亀井委員 小山委員 多田委員 

南田委員 宮本委員 

村上アドバイザー 

株式会社ぎょうせい四国支社 山内主任研究員 家久係長 

【事務局】酒井室長 三宅主査 

 

４ 傍 聴 者  なし 

 

５ 会議次第  １ 開会 

２ 副会長挨拶 

３ 議事 

(１) 第２次さぬき市男女共同参画プラン（後期計画）意識調査について 

(２) その他 

４ 閉会 

 

６ 配布資料  資料１ 市民アンケート調査票（案） 

資料２ 市民アンケート新旧対照表 

資料３ 中学生アンケート調査票（案） 

資料４ 中学生アンケート新旧対照表 

資料５ 教職員アンケート調査票（案） 

資料６ 教職員アンケート新旧対照表 

資料７ 第２次さぬき市男女共同参画プラン（後期計画）意識調査 実施要領 

資料８ 平成２９年度さぬき市児童対策地域協議会における研修会実施要項 

資料９ 日本女性会議２０１７とまこまい ニューズレター№２ 

別 紙  さぬき市男女共同参画推進活動事業「老いと演劇 第１回講演会」 

 

７ 議事の経過及び発言要旨 

発言者 意見概要 

 

 

事務局 

 

 

 

南田副会長 

 

事務局 

 

 

 

＜ 開 会 ＞（14：00） 

 

ただ今から平成２９年度第２回さぬき市男女共同参画推進協議会を開会します。 

はじめに、さぬき市男女共同参画推進協議会 副会長 南田幸一からごあいさつを

申し上げます。 

 

＜副会長あいさつ＞ 

 

つづいて、会議の公開についてですが、本会議は「原則公開」となっているため、

協議会の傍聴要領に従い 13時 30分から受付しています。いまのところ傍聴の希望は

ありませんが、会議途中で傍聴希望があった場合には、随時許可することとします。 
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事務局 

 

 

南田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南田副会長 

 

 

事務局 

 

南田副会長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、議事に移ります。本日は会長が欠席のため、さぬき市男女共同参画推進協

議会規則に基づき、南田副会長に議事進行をお願いします。 

 

よろしくお願いします。 

はじめに、本日の会議についてですが、終了予定を１６時としたいと思いますので、

ご協力よろしくお願いします。 

また、本日は、この後の議事（１）において意見又は説明を求めるため、第２次さ

ぬき市男女共同参画プラン（後期計画）意識調査業務に関する委託事業者である株式

会社ぎょうせい四国支社の山内主任研究員と家久係長に出席いただきましたので、ご

紹介させていただきます。 

 

 

＜山内主任研究員、家久係長あいさつ＞ 

 

 

では、議事（１）「第２次さぬき市男女共同参画プラン（後期計画）意識調査につ

いて」、事務局から説明をお願いします。 

 

＜事務局説明＞ 

 

市民アンケート調査票について、委員のご意見をお願いします。 

 

＜資料１ 市民アンケート調査票（案）について＞ 

 

・漢字表記や専門用語が多く見受けられ、市民から敬遠される恐れがある。幅広い  

年齢層の市民に回答を求めるものであることから、わかりやすい表現に書き改める

などの配慮が必要である。 

 

・調査内容を第２次さぬき市男女共同参画プランに合わせて単元構成にしているが、

回答する市民にとっては無関係のため、単元表記を削ってもよい。 

 

・回答項目が縦並びであったり、横並びであったりする設問が見受けられ、回答する

市民が混乱する恐れがある。特段の事情がある設問は除き、回答番号の規則を統一

したほうがよい。 

 

・国や県などが実施する同種の調査結果と比較することも大切であることから、必要

に応じて設問や選択肢を国や県などの調査と統一しておくべきだ。 

 

・設問文や選択肢の表現が統一できていないものがあるので、修正を求める。 

例えば、「～の場」「～の中」など。 

 

・設問の中に専門用語解説を交えるという提案は、男女共同参画に対する市民の理解

を深める契機にもなるため、賛成である。 

 

・従来主流であった「男性も女性も」などといった表現は、現在主流である「性別に

かかわらず」と改めたほうがよい。 
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委員 

 

 

 

 

 

 

 

南田副会長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南田副会長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南田副会長 

 

 

事務局 

 

南田副会長 

 

事務局 

 

 

・ドメスティック・バイオレンス（ＤＶ）に関する調査項目では、「回答者の周囲で

の加害・被害の実態」や「周囲からＤＶ相談を受けた経験」についても併せて調査

したほうがよい。 

 

・ＤＶを防ぐ取組として、「加害者の更生支援」や「メディア・リテラシーの強化」

を選択肢に加えたほうがよい。 

 

 

事務局は、皆さんの意見を参考に事務を進めてください。 

次に、中学生アンケート調査票について、委員のご意見をお願いします。 

 

＜資料３ 中学生アンケート調査票（案）について＞ 

 

・設問文や選択肢の中で、男女の性別に関する記載が統一されていない部分がある 

ため、修正を求める。 

 

・将来の進路に関する設問のうち、大学に関する選択肢については、メディア等でも

取り上げられる理系女子（リケジョ）の希望実態を把握する観点から、文系・理系

まで細分化した回答を求めてもよいのではないか。 

 

・デートＤＶに関する設問では、加害・被害の実態調査に加え、「被害を受けた時に

相談できる相手の有無」についても調査したほうがよい。 

 

 

事務局は、皆さんの意見を参考に事務を進めてください。 

次に、教職員アンケート調査票について、委員のご意見をお願いします。 

 

＜資料５ 教職員アンケート調査票（案）について＞ 

 

・勤務先については、小学校と中学校の区分で調査すれば十分である。 

 

・「教師」に関する表記は、「教職員」で統一したほうがよい。 

 

・学校における男女共同参画の推進に関する設問では、過去の調査結果に応じて回答

項目を見直してもよい。 

 

 

事務局は、皆さんの意見を参考に事務を進めてください。 

次に、議事（２）「その他」について、事務局から説明をお願いします。 

 

＜事務局説明＞ 

 

最後に、「次回会議予定について」、事務局からお願いします。 

 

＜事務局説明＞ 
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南田副会長 

 

 

委員 

 

南田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回会議は７月３日（月）の午後に開催する予定でよろしいでしょうか。 

 

 

＜異議なし＞ 

 

次回の会議では、残る２種類の調査票の確認を行う予定です。 

あらためて事務局から案内しますので、ご出席よろしくお願いします。 

 

活発な議論ありがとうございました。 

以上で、平成２９年度第２回さぬき市男女共同参画推進協議会を閉会します。 

 

＜ 閉 会 ＞（16：25） 

 

 

 

 


